

Cuba condamne à l'ONU le racisme et la xénophobie



La Havane, 18 juin, (RHC).- Pedro Luis Pedrosa, ambassadeur permanent de Cuba auprès des institutions de l'ONU ayant leur siège à Genève, a condamné le fléau du racisme et de la xénophobie dans la majorité des pays du monde encore de nos jours.

Au cours d'une intervention à la 43e session du Conseil des Droits Humains de l'ONU, le diplomate cubain a plaidé pour la mise en application du programme d'action de Durban, adopté par la conférence mondiale contre le racisme en 2001.

Il a également condamné les violences commises contre la communauté noire aux États-Unis.

«L'assassinat abominable de George Floyd n'est pas un fait isolé. Le racisme et la violence policière contre les Afro-descendants et les minorités ne sont pas d'exceptions ou d'erreurs de ce système. Elles sont le système!» a fustigé le diplomate cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226061-cuba-condamne-a-lonu-le-racisme-et-la-xenophobie>



Radio Habana Cuba